

マンスリータイムズ

和歌山県立紀伊コスモス養護学校園部分校平成20年1月号

防災予防集会

1月16日(水)防災の日を前に「地震が起きたらどうしたらいいの?」「命を守るためには?」「避難するときには?」など、スクリーンで短い映画を観ながら学習しました。防災頭巾を被ったみんなに「避難するときに、頭に被るのはなぜ?」と質問すると、「頭を守るため!」と即答。みんなよく学習できていました。







「おはなしの国」

毎学期1週間程 度、昼休みに情報教 育部が主催して、毎

回教師が絵本の読み聞かせをする楽し

い行事をしています。今回は中学部の学習グループ(げんきグループ)が日頃の学習で取り組んでいる『おおきなかぶ』発表してくれました。「うんとこしょ、どっこいしょ」元気にかぶを引っ張る姿を見て、みんなも大きな声援を送っていました。





ボーリング大会

1月26日(土)「いきいき交流教室」と育友会保体部(本分合同) 共催で、和歌山インターボールにおいて「ボーリング大会」が開催されました。参加者は昨年より多く児童生徒と家族が80名、 教職員が10名あまりという大人数で、和気あいあいといった様

子の中でゲームが開始されました。今

回はボーリングということもあり、『昔とった・・・』でお父さんの参加が多かったです。各レーンでストライクやスペアをとるたびに歓声が上がり、大いに盛り上がりました。表彰式では1位から3位までに賞品があり、全員にも参加賞が用意されるなど、本当に楽しいひとときを過ごしました。



"終わってからも引き続きボーリングを楽しむ家族もありました。'

2月の主な行事

2月 7日(木) 学習発表会

9日(土) いきいき交流会「調理実習」河西コミュニティー

13日(水)~ 19日(火) 後期学校見学週間

22日(金) 3年校外学習

23日(土) いきいき交流会「プール教室」土入プール

26日(火) 中学部1年 5校交流会